



POSTURA DE LA IP

“Autoridades electorales son fiables”

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se sumó a la defensa del INE y del [Tribunal Electoral](#) al considerar públicamente que son instituciones confiables que le han dado certeza a la democracia en México.

A través de un comunicado, esta instancia cúpula de la iniciativa privada, que reúne a 14 organismos del sector, llamó al Congreso a preservar y fortalecer la autonomía electoral.

Indicó que el país ya cuenta “con autoridades electorales plenamente confiables en

su transparencia, imparcialidad, certeza y eficacia para la celebración de los comicios”.

En tanto, la Confederación Patronal Mexicana (Coparmex) envió una carta a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, que preside Ignacio Mier (Morena), en la que se expone las preocupaciones de sus agremiados por el riesgo que corre la autonomía del INE de prosperar la [reforma electoral](#) presidencial.

El documento se indica que dicha propuesta “no brinda garantías de independencia e imparcialidad en el árbitro [electoral](#) que sustituiría al actual INE”.